

Notre ami Bruno De Moy a tiré sa révérence, qu'il savait très bien exécuter devant la gente féminine.

Transfuge de Carantec, il adorait taquiner ses camarades carantécois lors des Pencarbeg qu'il ne ratait jamais.

Bruno fut aussi en son temps Champion de Bretagne senior 2ème série malgré ses "petits poignets Louis XV" (comme il aimait à le dire) et si d'aucun mettait en doute ce titre, il le menaçait de « contacter son cabinet d'avocat à New-York ».

Toujours fair-play, aimable et maniant l'humour, Bruno était un fidèle des compétitions de l'AS à Bégard, et c'est ainsi qu'il a gagné en 2022 le prix de la meilleure participation aux compétitions du club. (voir photo)

Monsieur De Moy s'en est allé, Bruno va nous manquer.

Toutes nos condoléances à sa famille